



## ¡¡¡VAMOS A LA HUELGA!!!

Esta mañana hemos asistido a la mediación del conflicto interpuesto por las secciones sindicales arriba indicadas. En ella hemos expuesto la situación que venimos sufriendo a diario con la presión en el tiempo de llamada, los apercibimientos, el no poder ponernos enfermos, cambiarnos los objetivos a finales de mes, etc.

La empresa ha negado TODO y ha querido responsabilizar a los coordinadores/as y supervisoras de tal situación, indicando que no saben transmitirnos adecuadamente las órdenes que ellos mismos reciben de los responsables de la gerencia; cuando de todos es sabido que son el gran problema de este centro.

Su propuesta, nos parece insuficiente puesto que la formación a los mandos, cambiar apercibimiento por información y la espera del resultado de la encuesta de riesgos psicosociales para tomar medidas para mejorar, es algo escuchado en innumerables ocasiones y que nunca han cumplido.

Como representantes vuestros tenemos la obligación de transmitir a la empresa los problemas que sufrimos y es la empresa la que debe poner la solución pero una vez más no lo hace.

**HUELGA DÍA 31 DE DICIEMBRE 24 HORAS**

**POR TOD@S Y CADA UN@ DE NOSOTR@S**

**PORQUE MAÑANA VAS A SER TÚ.**

**LUCHA POR TU PUESTO DE TRABAJO**

**LUCHA POR TUS DERECHOS**

**LUCHA ANTE TODO POR TU**

**DIGNIDAD**

**HAZ LA HUELGA**